

平窪の学舎

輝き！ 笑顔！ 達成感！ のある学習発表会でした ①

10月31日(火)と11月1日(水)に、学習発表会を行いました。子どもたちは、練習にも、一生懸命に取り組み、当日の発表にも、その成果がよく表れていました。子どもたちは、達成感を味わい、自信を深めることができました。そして、会場の皆様からの拍手は、子どもたちにとって、大きな励みとなりました。ありがとうございました。

<1年生> 子どもたちは、歌や群読に身体表現を付けて発表しました。また、「ドレミのキャンディ」の動きを、子どもたちが保護者の皆さんに教え、最後に、全員で、身体表現を付けながら「ドレミの体操」を歌いました。(歌「さんぽ」群読「とる」「さかなやのおっさん」「なまけにんじゃ～それは、もうひとりのぼく～」 歌「ドレミのキャンディ」)



<2年生> 子どもたちが、生活科の学習で作った、動くおもちゃを使って、「おもちゃまつり」を開催しました。保護者の皆さんをお客さんにして、お店を開き、動くおもちゃを使ったゲームで楽しんでもらいました。子どもたちなりに、一生懸命に接客



する姿に成長を感じました。

<5年生> 9月に実施した宿泊活動の思い出を、歌やリコーダーの演奏、ダンスを織り交ぜながら、その楽しさが伝わるように発表しました。そして最後は、保護者の皆さんと子どもたちとで「マイムマイム」を踊って、発表をしめくりました。

